

ACTUALIDAD / ARGENTINA / DERECHOS HUMANOS / DESTACADAS / DIVERSIDAD / DIVERSIDAD SEXUAL / FEMINISMO / GÉNERO / JUSTICIA Y DD.HH / LATINOAMÉRICA

Argentina: el juicio contra una mujer que se defendió de una violación grupal lesbófobia

El Ciudadano · 15 de marzo de 2022

Comienza el juicio que pondrá nuevamente a prueba a la justicia en Argentina, que cada tanto demuestra su falta de perspectiva.



El 16 de octubre de 2016, Eva Analía Higui de Jesús caminaba por el barrio de San Miguel, ubicado en la provincia de Buenos Aires, Argentina, cuando comenzó a ser hostigada por tres hombres.

Higui tenía entonces 42 años. Los varones la rodearon. «**Te voy a hacer sentir mujer, forra lesbiana**», le dijo uno de ellos. Conocían su orientación sexual y no era la primera vez que la atacaban por eso.

Entre todos la tiraron, le desgarraron la ropa. Le advirtieron que la iban a violar. Ella logró sacar una navaja para defenderse. La hundió en uno de sus agresores, Cristian Rubén Espósito, quien falleció. Los otros escaparon, explica la periodista [Cecilia González](#) para RT.

Así sale Higui del primer día del juicio en su contra. Se la recibe a puro abrazo. Porque Higui se defendió de una violación. Porque no podemos permitir que la justicia la revictimice. Porque Higui somos todos quienes sufrimos la violencia y justicia machista. Higui no está sola. pic.twitter.com/HGDkr4bov5

— Revista Cítrica (@revistacitrica) [March 15, 2022](#)

Cuando la Policía llegó, Higui seguía **tirada, inconsciente, golpeada, con la ropa hecha jirones**. La detuvieron y quedó acusada de homicidio simple.

El ataque lesbofóbico y el intento de violación jamás se investigaron, pero Higui sí tuvo que pasar ocho meses en prisión. Gracias a las organizaciones de derechos **LGTBIQ** que se movilizaron, logró salir en libertad en junio de 2017. Pero siguió procesada.

Hoy, casi cinco años después, por fin comienza el juicio en su contra y que pondrá nuevamente a prueba a la justicia en Argentina, que cada tanto demuestra su falta de perspectiva de géneros y de derechos humanos.

#Ahora

  Así llega Higui a los Tribunales de San Martín.

✊ Hoy comienza el juicio y los activismos acompañan el pedido de **#AbsolucionParaHigui**

📲 <https://t.co/XAgU2lfoRu> pic.twitter.com/oKh4uFHiEN

— Agencia Presentes (@PresentesLatam) [March 15, 2022](#)

Hoy empieza el juicio contra Higui, la mujer que se defendió de una violación grupal correctiva (querían sacarle “lo lesbiana”) y mató a uno de sus atacantes. Higui estaba golpeada y con la ropa interior rota pero el hecho nunca fue investigado como violación **#AbsolucionParaHigui** pic.twitter.com/hWzyKLppTN

— Angela Lerena  (@Angelalerena) [March 15, 2022](#)

Apoyos en Argentina

El caso de violencia machista pasó casi desapercibido en los medios más influyentes de Argentina. **A Higui le jugó en contra ser mujer, pobre y lesbiana.** En el momento del ataque no había terminado ni siquiera la primaria. Tenía todo en contra para invalidar su testimonio. Para muchos, no importaba tanto.

Pero el activismo surtió efecto. Los medios alternativos estuvieron presentes con ella desde el primer momento. La prensa internacional retomó la historia, la publicó en diversos idiomas y la campaña en su apoyo comenzó a crecer. Hubo marchas, radios abiertas, partidos de fútbol, ollas populares, manifestaciones para respaldarla.

<https://twitter.com/Lavacatuitera/status/1503708905666449418>

👉 Fue el 16.10.2016 cuando un grupo de hombres atacaron a Higui en Bella Vista. No era la primera vez que sufría violencia por parte de esa patota, por eso llevaba con ella un cuchillo, por miedo a los agravios que la tenían acostumbrada. La insultaron, la amenazaron + pic.twitter.com/A4arXpVtVA

— AHORA QUE SÍ NOS VEN ⚡ (@ahoraquesinosv4) [March 15, 2022](#)

Hasta Higuita, el famoso futbolista colombiano al que le debe su apodo, se solidarizó con ella, amante de la pelota, jugadora en las canchas de su barrio desde la infancia, destacada en la posición de arquera.

Ahora, **la exigencia es por la absolución de Higui, presa por defenderse y atacada por ser lesbiana.** Así lo proclaman cientos de personas que han acudido a [apoyarla](#) a las puertas del tribunal en el inicio de un juicio que se realizará en cuatro sesiones a puerta cerrada y con 30 testigos.

La última audiencia será el próximo martes. Luego vendrá la sentencia que ella y parte de la sociedad esperan sea a favor de una sobreviviente y no de sus agresores.

Te puede interesar...

[Argentina: El proyecto que potabiliza agua de mar sin impacto ambiental y podría solucionar la escasez](#)

Las claves sobre la orden ejecutiva de Biden para el «desarrollo responsable» de las criptomonedas

Fuente: El Ciudadano